



MUNICIPALITÉ DE  
**LAC-TREMBLANT-NORD**

---

**AVIS IMPORTANT : FERMETURE DES SENTIERS PÉDESTRES - SAISON DE LA CHASSE 2022**

Bonjour à tous et à toutes,

Avec l'arrivée de l'automne, nombreux sont ceux et celles qui en profitent pour faire de la randonnée en plein air dans notre magnifique réseau de sentiers pédestres. Cependant une grande partie de ce réseau se trouve sur des terres publiques, ce qui signifie qu'il est partagé avec autrui pour diverses utilisations.

Comme vous le savez, l'arrivée de l'automne signifie également le commencement de la saison de la chasse et lors de cette période, nos différents sentiers pédestres sont très fréquentés par les randonneurs ainsi que les chasseurs.

À cet effet, comme ce fut le cas lors des années précédentes, **tous les sentiers pédestres sur l'ensemble du territoire de Lac-Tremblant-Nord seront fermés du 5 au 20 novembre 2022 inclusivement.**

- **Exception : Le sentier de la Boucle de la Montagne Verte/Blueberry Hill loop (à partir de Labelle) restera ouvert.**

Veillez SVP noter qu'avant cette fermeture, il existe également d'autres périodes de chasse à différents gibiers, mais nos sentiers demeureront ouverts durant ces périodes, il demeure donc possible que vous croisiez des chasseurs sur nos sentiers.

Lorsque vous utilisez nos sentiers pédestres, nous vous encourageons à :

1. Rester sur les sentiers balisés ;
2. Porter des couleurs vives (ex. : orange) ;
3. Demeurer vigilant en tout temps.

Pour de plus amples détails concernant la chasse sportive dans notre région et au Québec (cartes des zones, saisons et limites de prises, réglementation, etc.), veuillez consulter le lien suivant du gouvernement du Québec : [Chasse sportive | Gouvernement du Québec \(quebec.ca\)](https://www.gouvernement.qc.ca/fr/la-chasse-sportive)

À titre indicatif, Lac-Tremblant-Nord se situe dans la zone de chasse **11 EST**.

Merci de votre attention!



---

## **IMPORTANT NOTICE : HIKING TRAIL CLOSURES - 2022 HUNTING SEASON**

Hello to all,

With the arrival of fall, many people are taking advantage of the opportunity to enjoy the outdoors on our beautiful network of hiking trails. However, much of our trails are located on public land, which means that it is shared with others for various uses.

As you know, fall is also hunting season, and during this time our various hiking trails are very popular with hikers and hunters.

Therefore, as in previous years, **all hiking trails on the entire territory of Lac-Tremblant-Nord will be closed from November 5 to 20, 2022 inclusively.**

- **Exception: The Blueberry Hill loop trail/Boucle de la Montagne Verte (from Labelle) will remain open.**

Please note that prior to this closure, other hunting periods are ongoing for various animals, but our trails will remain open during these periods, therefore you may encounter hunters on our trails.

When using our hiking trails, we encourage you to :

1. Stay on the marked trails ;
2. Wear bright colours (e.g., orange) ;
3. Remain vigilant at all times.

For more information on sport hunting in our region and in Quebec (zone maps, seasons and bag limits, regulations, etc.), please consult the following link from the Quebec government: [Sport hunting | Gouvernement du Québec \(quebec.ca\)](#)

For your information, Lac-Tremblant-Nord is located in hunting zone **11 EAST**.

Thank you for your attention!